



REPRESENTA A LAS PROVINCIAS DE VALPARAÍSO Y SAN ANTONIO.

Asume el nuevo consejo de la sociedad civil en servicio de salud porteño

Con el objetivo de mejorar la participación ciudadana en la gestión de la salud pública, el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) anunció la conformación del Consejo de la Sociedad Civil (COSOC).

En una ceremonia realizada en las dependencias de la Mutual de Seguros de Chile, asumieron los nuevos integrantes del COSOC para el periodo 2024-2028.

Durante la ceremonia, Verónica Peña fue elegida como presidenta del consejo.

Desde noviembre del año pasado, el servicio de salud inició un proceso participativo con los dirigentes de los consejos locales de salud de las provincias de Valparaíso y San Antonio. Se realizaron encuentros en cada territorio para recoger observaciones y sugerencias de los dirigentes, con el objetivo de formular un nuevo reglamento del COSOC que refleje las necesidades específicas de las comunidades locales.

4

años durará la nueva mesa del Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) del servicio de salud.

Un total de 27 organizaciones se acreditaron y 21 candidaturas fueron inscritas. El 8 de mayo se llevaron a cabo las elecciones, con puntos de votación en Navidad, San Antonio, El Quisco, Valparaíso y Casablanca. Con una participación del 77% de las organizaciones acreditadas, se eligieron los consejeros que representarán a la comunidad en el periodo 2024-2028.

Cristian Gálvez, director del SSVSA, subrayó los dos ejes esenciales del trabajo del COSOC: el primero, reafirmar la calidad y seguridad del paciente en las prestaciones de salud; y el segundo eje, evaluar los proyectos de inversión del servicio con sus usuarios. 🌱